



Eligen a ganadores del XIV Premio AMIS de Periodismo y Comunicación en seguros

- El jurado recibió y calificó alrededor de 70 trabajos que cumplieron con los criterios de la convocatoria que promueve la cultura del seguro en México.
- El jurado está integrado por expertos en materia de periodismo, expertos en comunicación y representantes de la AMIS.

Ciudad de México a 16 de febrero de 2024.- La Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros, cada año busca reconocer y honrar a los periodistas profesionales y creadores de contenido que promueven la cultura del seguro a través de difusión de información de interés en medios de comunicación tradicionales y digitales, ya sea de forma independiente o como colaboradores.

Para celebrar la décimo cuarta edición de este certamen, el Jurado del **Premio AMIS de Periodismo y Comunicación en Seguros** evaluó y seleccionó a los trabajos ganadores en las tres categorías comprendidas en la convocatoria anual.

El Jurado calificador, en orden alfabético del primer apellido, integrado por Rosario Avilés, Salvador Corro, Alejandro Ramos, Genuario Rojas, Norma Alicia Rosas, Juan Terrazas y Marielena Vega, definió lo siguiente:

En la categoría **Géneros informativos**, en la que se compilaron notas, crónicas, reportajes de investigación y entrevistas difundidas en medios electrónicos, digitales e impresos, el jurado definió reconocer a **Gustavo Cabullo Madrid**, por su trabajo “Las y los hijos desamparados de Juárez”, publicado en el portal Ser Visible, el 11 de diciembre del 2023.

<https://servisible.mx/2023/12/11/las-y-los-hijos-desamparados-de-juarez/>

En la categoría de **Creadores de contenido digital para nuevas audiencias**, el jurado seleccionó a **Josué González**, por su trabajo “Guía rápida para asegurar tu motocicleta”, publicado en su portal de Youtube el 15 de diciembre del 2023.

<https://www.youtube.com/watch?v=KfMXIcC1b7s>

Luis Fernando de Anda Gorraéz ganó en la tercera categoría, **Análisis del entorno para ponderar la importancia del seguro**, con la caricatura publicada el 13 de diciembre del 2023, en El Chamuco.

https://twitter.com/El_Chamuco/status/1734955606413353179

Finalmente, el trabajo “El seguro para el arrecife mesoamericano pasa su primera prueba” de **Verónica García de León Robles**, publicado en el diario El País el 14 de septiembre del 2023, ganó la **mención honorífica** del jurado calificador.

<https://elpais.com/america-futura/2023-09-14/el-seguro-para-el-arrecife-mesoamericano-pasa-su-primera-prueba.html>

Las y los homenajeados ya fueron informados del veredicto del jurado calificador, la ceremonia de premiación será anunciada con anticipación. La Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros agradece a quienes tuvieron interés por participar en la XIV convocatoria **Premio AMIS de Periodismo y Comunicación en Seguros**.

Sobre el Jurado

El jurado está integrado por expertos en materia de periodismo, profesionales de la comunicación y representantes de la AMIS.

- **Rosario Avilés**, periodista especializada en la industria aérea y Presidenta del Consejo del CIMAD-IPADE.
- **Salvador Corro**, periodista, fue subdirector de información de la revista PROCESO.
- **Alejandro Ramos**, Fundador y ex Director General de El Financiero.
- **Genuario Rojas**, Presidente del Consejo Editorial del periódico El Asegurador.
- **Norma Alicia Rosas**, Directora General de la AMIS.
- **Juan Terrazas**, caricaturista. Sus trabajos se han publicado en El Universal Gráfico, Ovaciones, El Día, La Crónica de Hoy, La Tarde, La Afición y en los diarios del Grupo Reforma.
- **Marielena Vega**, periodista especializada en economía y finanzas, columnista y conductora de radio y tv en El Economista, Canal 40, El Herald Radio.

---ooOoo---

Para más información, favor de contactar a:

Alfonso Bonilla

abonilla@amis.com.mx

(55) 5480 0671

Verónica Galán

vgalan@n.contactoenmedios.com

55 1081 4754